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学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

早苗　愉香

開催日時 2024.10.18（金）　16:30〜18：00

開催場所　 松ノ木中学校　１階調理室

【報告事項】

峯岸 誠（会長）　　伊藤恒夫　　井上一郎

平澤睦子　緋田恵美　田中太介（校長）　早苗愉香

出席者（学校） 川澄主税（副校長）

傍聴者人数 １名

次回の会議日程

2024.12.19 （木)

松ノ木中学校 　会議室

(1)会長挨拶
   生徒との交流会お疲れ様でした。
(2)学校長挨拶
・文化祭、想像以上に頑張ってくれていた。合唱は3年生が引っ張っていってくれた。来年も期待し
たい。
  進路説明会（今後面接の練習をしていく）
  新入生保護者説明会（部活動についての説明をした）
  避難所開設訓練（車椅子の扱いについて、指導する側が事前にもう少しレクチャーを受けたほう
がいいと思った）
　PTA運営委員会（PTAの委員会制度の見直しについて言及があった）

出席者（委員）

(3)前回議事録の承認
(4)学校の近況報告

【協議事項】
①意見交流会まとめ
②教員及び管理職の任用等に関する意見書について

➀承認された
②文化祭前に２週間の歌声週間があり、綺麗な歌声が響いていた。
　特段大きな問題もなく学校生活が送れている。
　
【協議事項】
①生徒が自分の意見を言えて好印象。改善できる点は改善してあげて欲しい。
　制服や校則について『何故そうなのか』という理由を説明してあげてほしい。
　施設について→まとめて要望書を提出していきたいと思う
【その他】
・教育調査アンケートについて　保護者へは早めにアンケートを送る

会議内容（次第順）

【報告事項】
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